



いちご組 (0歳児)

11月はきれいな青空が広がって飛行機雲が良く見えました。散歩中に空を見上げて「あ！あ！」飛行機雲が伸びていく様子を夢中で見ている子がいました。空の高いところをよく見ているものだなあと驚かされました。白い月に気付き指差して教えようしたり、柿を食べに来たカラスを目で追ったり、宅配便の車の音に驚いて保育士のもとへ逃げてきたり、そんな姿が沢山見られました。身の回りの様々な事に自分で気付き、心を動かしているのがよく伝わってきます。自分の足で自由に動き回り、今まで以上に発見も多いことでしょう。子ども達が何に心を弾ませているのか、視線の先や表情の変化をよく見てみようと思います。

発表会ではサンタさんになってとびきり素敵なプレゼントをお届けしますよ。大好きな歌を披露する時の一人ひとりの可愛い表情や仕草を楽しんでくださいね。(正田)



さくら組 (1歳児)

気温の変化が大きい季節になりました。気温差に体が慣れず体調を崩す友だちが見られます。園でも気温に合わせて衣服を調整しています。「寒いから」とつつい厚着させてしまうかもしれませんが子ども達はたくさん動くので厚すぎるとかえって汗をかいて風邪に繋がることもあり、大人が思うよりも1枚少ない方がいいとも言われています。子ども達が気持ちよく過ごせるように気を付けていきたいですね。

11月に入り、発表会に向けて少しずつ練習してきました。歌詞に月や狸が出てくるので散歩中や園庭遊び中に月が見ると「おつきさま！」と指をさしたり絵本に狸が出てくると「ぽんぽこぽん！」と言う姿があり子ども達の中で繋がっているようです。練習中も楽しそうに踊る姿が見られます。初めての発表会の子ども達もいるので当日は緊張してしまうかもしれませんが温かく見守ってくださると幸いです。(五味)



ちゅうりっぷ組 (2歳児)

段々と寒くなり、日が落ちるのが早くなりましたね。もうすぐ発表会ということで、ちゅうりっぷ組は2曲の歌でお遊戯をすることになり、最初に部屋で曲をかけて、毎日楽しく踊る所から始めました。ウキウキする曲に自然と体が動いていたようで、最初は真似して手探りの状態でしたが、段々と振り付けを覚えていき、かわいいポーズ、かっこいいポーズが出来るようになっていき、もも組のステージでの練習も緊張こそしたもののしっかりと体を動かす姿が見られました。発表会直前では、衣装も身に着けて、より楽しくお遊戯を練習する姿が見られました。

12月はいよいよ、発表会があり、その後はすぐ、クリスマスや餅つき等子どもたちが楽しみなイベントが沢山ありますね。普段の遊びの中にもクリスマスに、因んだもの等取り入れていけたらと思います。

新しい友だち ゆうせい君 (石井)



もも組 (3歳児)

日が落ちるのも早くなり、夕暮れ時には寒さが身に染みる季節となりました。11月から発表会練習が始まり、踊りを覚え、自分が立つ場所に移るなど新たな事が加わり戸惑いを見せつつも頑張っていました。衣装を着て練習をすると目を輝かせて踊る子もいました。

初めての劇では、右も左もわからない状態からスタートだったので練習が一番大変そうでした。「セリフを覚えて大きな声で言う」一見簡単そうなことも子ども達にとっては難しい事でした。集中するのもやっとなこと、通して1回できると必ず「上手だった？」と聞いていた子ども達。日を重ねるにつれてどんどん上手になり、歌も大きな声で歌えるようになりました。

当日は練習の成果を披露できるといいのですが、緊張してしまう場面も無いとは限らないので温かい目で見守り下さい。(今井)



ばら組 (4歳児)

風が冷たい日が多くなり冬本番が近づいてきましたね。ひんやりとした日でも「先生、裸足になっていい？」「鬼ごっこしよ～」と元気いっぱい園庭を走り回っています。遊びの中でルールを守りながら遊ぶ姿も多く見られるようになりました。順番をめぐるのトラブルでは「違うよ、次は〇〇ちゃんだったよね？」と皆で集まり話し合い、自分たちで問題を解決しようとしています。頼もしくなりましたね。さあ、いよいよ発表会です！「発表会の練習するよ～」と声を掛けると「お家の人はいる？」と毎回聞いてくる子がいます。「見に来るのは発表会の日だよ」と話すと「え～今日じゃないの～」すると違う子が「だから発表会までに練習を頑張るんだよ！」なんて会話が繰り広げられています。かわいいですね！【やるときはやる！】を合言葉に練習を頑張っています。当日はどんな姿が見られるか楽しみですね。(滋野)



ゆり組 (5歳児)

子ども達それぞれが自分のペースで大きくたくましく成長し、あっという間に年内最後のひと月となりました。連日、発表会の練習でモチベーションが下がってしまうかな…と心配していましたがそれどころか「今日も練習するよね？」「〇〇くんかっこいいよね！」と自分の遊戯も楽しみながら友達の遊戯を見るのも楽しんでます。劇の練習では、どうしたらもっと良くなるか、「ゆり組会議」を開きました。ほとんどの子が手を挙げ、「大きな声で！」「みんな頑張っているから私もがんばる！」と色々な意見があり感心しました。周りの友達の姿を見てお互いを思い合い、ゆり組全員で行う表現活動を通し、友達と協力して一つの作品を作り上げる喜びを学んでいます。一生懸命練習し、頑張りました！たくさんの事を経験し、確実に毎日成長の階段を登っています。ご家庭でも応援の言葉をどうぞよろしくお願い致します。(月足)